
今日はオフィスのネットワーク工事でした。
結構な規模のネットワークを組みました。
オフィスですのでケーブルが見えないように
配慮しての工事です。
一般のご家庭でもこういう工事は可能ですので
気軽に声をかけてみてください。
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